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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA 
 

SEPTUAGÉSIMO SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

USO DE LA VOZ DEL LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEPTUAGÉSIMO SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 15 DE ENERO DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 18:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 

RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE COMBUSTIBLE 

Y LUBRICANTES AL 04 DE SEPTIEMBRE DEL 2024. QUE BENEFICIAN AL DESARROLLO DEL MUNICIPIO 

DE ZEMPOALA.  

4.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN 

DE MATERIAL PARA CLORACIÓN PARA EL SISTEMA DE AGUA POTABLE QUE BENEFICIA EL 

DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 
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5.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA EL ARRENDAMIENTO Y 

CONTRATACIÓN DE CAMIÓN DE VOLTEO PARA LA RECOLECCIÓN DE BASURA AL 31 DE AGOSTO DEL 

2024. QUE BENEFICIA AL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

6.-PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA OTORGAR COMBUSTIBLES, 

LUBRICANTES Y MANTENIMIENTO A VEHÍCULOS PARTICULARES PROPIEDAD DE FUNCIONARIOS Y 

EMPLEADOS DEL MUNICIPIO, PARA DESARROLLAR ACTIVIDADES DE SUS ÁREAS QUE BENEFICIAN AL 

DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA.  

7.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA RATIFICACIÓN DE COMITÉ DE 

ADQUISICIONES 2024.   

8.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA RENOVACIÓN DE CONTRATO DE 

PRESTACIÓN DE SERVICIOS CON LA EMPRESA DENOMINADA VEOLIA RESIDUOS S.A. DE C.V. PARA LA 

DISPOSICIÓN FINAL DE RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS GENERADOS EN EL MUNICIPIO DEL 01 DE ENERO 

AL 31 DE AGOSTO DEL 2024 

9.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA EL DESMANTELAMIENTO DE 

ESTRUCTURA DE ÁRBOL NAVIDEÑO QUE ESTÁ EN LA PLAZA PRINCIPAL DE ZEMPOALA.  

10.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA EL SUMINISTRO DE MOTOR 

ELÉCTRICO SUMERGIBLE PARA BOMBA DE REBOMBEO EN LA LOCALIDAD DE TEPA EL GRANDE.  

11.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CELEBRACIÓN DEL TORNEO 

ESTATAL DE AJEDREZ QUE SE LLEVARA A CABO LOS DÍAS 10 Y 11 DE FEBRERO DEL 2024 EN EL SALÓN 

VICTORIA.   

12.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONDONACIÓN DE LOS 

REGISTROS DE MATRIMONIO QUE SE REALIZARAN DE MANERA COLECTIVA EL 14 DE FEBRERO DE 2024.  

13.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONDONACIÓN DE LAS 

PLÁTICAS PREMATRIMONIALES IMPARTIDAS POR EL DIF MUNICIPAL, A LAS PAREJAS QUE 

CONTRAERÁN MATRIMONIO EN LAS BODAS COLECTIVAS QUE SE LLEVARÁN A CABO EL 14 DE 

FEBRERO DE 2024. 

14.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN 

DE HOJAS MEMBRETADAS, HOJAS DE PREDIAL Y CATASTRO QUE REQUIEREN LAS ÁREAS DEL 

MUNICIPIO PARA SU FUNCIONAMIENTO.  

15.- AUTORIZACIÓN PARA EL PAGO MENSUAL DE SERVICIO DE VOZ Y DATOS DE LÍNEAS DE 

PRESIDENCIA MUNICIPAL CON LA EMPRESA TELMEX S.A. DE C.V.  

16.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA RENOVACIÓN DEL CONTRATO 

DE COMODATO CON EL SISTEMA DIF MUNICIPAL DE 2 UNIDADES VEHICULARES. 
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17.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE 9 

PAVIMENTACIONES HIDRÁULICAS EN DIVERSAS COMUNIDADES DE MUNICIPIO.  

18.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONTRATACIÓN DE 

COLOCACIÓN DE BOLLAS EN LA AVENIDA VICTORIA EN LA ZONA DE FRACCIONAMIENTOS. 

19.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DENOMINADO MUSEO 

BICENTENARIO DE ZEMPOALA.  

20.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE PLACA 

CONMEMORATIVA PARA LA INAUGURACIÓN DEL SALÓN VICTORIA.  

21.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE CUADROS CON 

PAISAJES TURÍSTICOS DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA PARA COLOCARLOS EN EL SALÓN VICTORIA.  

22.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE LETRAS CON 

EL NOMBRE DE SALÓN VICTORIA QUE SERÁN COLOCADAS EN EL SALÓN VICTORIA.  

23.- ENTREGA DE LAS CONDICIONES GENERALES DE TRABAJO DEL SINDICATO ÚNICO DE 

TRABAJADORES AL SERVICIO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA.  

24.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO AUTORIZACIÓN PARA LA REHABILITACIÓN DEL DRENAJE 

SANITARIO EN SANTA MARÍA TECAJETE 

25.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y COLOCACIÓN DE 

CORTINAS EN EL SALÓN VICTORIA.  

26.- ASUNTOS GENERALES.    

27.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

ACUERDOS 

PRIMERO.- LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, 

PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, 

PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, 

PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, 

MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES 13 INTEGRANTES DE LA 

ASAMBLEA. 

SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL. 
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TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE COMBUSTIBLE Y LUBRICANTES AL 04 DE SEPTIEMBRE DEL 

2024. QUE BENEFICIAN AL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE SE SOLICITA LA AUTORIZACION PARA CONTINUAR ADQUIRIENDO EL 

COMBUSTIBLE QUE SE REQUIERE EN EL MUNICIPIO, CON SERVICIO “TAYFER” S.A. DE C.V. UBICADO EN 

LA CARRETEA PACHUCA - CD. SAHAGÚN KILÓMETRO 18, EN EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, HGO., HASTA 

LA FECHA 04 DE SEPTIEMBRE DEL 2024, YA QUE ES AHÍ DONDE SE HA VENIDO ADQUIRIENDO SIN NINGUN 

INCONVENIENTE, PROPORCIONANDO CREDITO AL MUNICIPIO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN DE MATERIAL PARA CLORACIÓN PARA EL 

SISTEMA DE AGUA POTABLE QUE BENEFICIA EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL LIC. SERGIO VERA FRANCO DIRECTOR DE AGUA POTABLE EN EL MUNICIPIO, 

COMENTA: QUE DEL HIPOCLORITO DE CALCIO EN PASTILLAS SE REQUIEREN 24 CUBETAS DE 45 

KILOGRAMOS PARA SEIS MESES, CADA UNA TIENE UN COSTO DE $6,000.00 MÁS IVA, POR LO QUE SE 

REQUIERE PARA REALIZAR LA COMPRA $167,040.00, ASÍ COMO TAMBIÉN SE REQUIERE DEL LIQUIDO 

PARA EL MES DE FEBRERO, ABRIL, JUNIO Y AGOSTO CON UNA CANTIDAD DE 9,000 LITROS POR CADA 

BIMESTRE CON UN COSTO DE $6.5 POR LITRO MÁS IVA SIENDO UN TOTAL DE $271,440.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES SUGIERE QUE SE BUSQUE OTRA 

PROPUESTA PARA EL HIPOCLORITO DE CALCIO QUE SEA UN POCO MAS CONCENTRADO Y MAS 

ECONÓMICO SIN OLVIDAR LAS PRECAUCIONES QUE SE DEBEN DE TENER EN SU MANEJO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 
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MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO 

APROBACIÓN PARA EL ARRENDAMIENTO Y CONTRATACIÓN DE CAMIÓN DE VOLTEO PARA LA 

RECOLECCIÓN DE BASURA AL 31 DE AGOSTO DEL 2024. QUE BENEFICIA AL DESARROLLO DEL MUNICIPIO 

DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA   QUE ES EL MISMO CAMIÓN QUE SE UTILIZA PARA LA RECOLECCIÓN DE 

BASURA EN EL MUNICIPIO, CADA MES SE PAGA LA CANTIDAD DE $25,000.00 MÁS IVA., EL MUNICIPIO 

PROPORCIONA EL COMBUSTIBLE Y CHOFER UNICAMENTE Y EL DUEÑO SE HACE CARGO DEL 

MANTENIMIENTO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO 

APROBACIÓN PARA OTORGAR COMBUSTIBLES, LUBRICANTES Y MANTENIMIENTO A VEHÍCULOS 

PARTICULARES PROPIEDAD DE FUNCIONARIOS Y EMPLEADOS DEL MUNICIPIO, PARA DESARROLLAR 

ACTIVIDADES DE SUS ÁREAS QUE BENEFICIAN AL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL ENVÍA DE MANERA DIGITAL LA LISTA DE LOS AUTOMÓVILES A LOS CUALES SE LES 

APOYARA CON COMBUSTIBLE, LUBRICANTES Y MANTENIMIENTO, PROPIEDAD DE FUNCIONARIOS DEL 

AYUNTAMIENTO, ASÍ MISMO COMENTA   QUE ES CON LA MISMA MECÁNICA DE CADA AÑO PARA LAS 

ACTIVIDADES QUE REALIZAN EN SUS ÁREAS CORRESPONDIENTES MANEJANDO UNA BITÁCORA, OFICIO 

DE SOLICITUD Y TODO LO QUE SOLICITA DIRECTAMENTE LA AUDITORIA.  
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA UN REPORTE MENSUAL DE 

LO QUE SE LES OTORGUE, YA QUE DESDE EL AÑO PASADO SE SOLICITÓ LO MISMO Y NO SE LO 

ENTREGARON. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA RATIFICACIÓN DE COMITÉ DE ADQUISICIONES 2024.   

EL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE ENVÍA DE MANERA DIGITAL EL ARCHIVO CON LOS 

INTEGRANTES DEL COMITÉ DE ADQUISISCIONES. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL HACE MENCIÓN 

QUE SON LOS MISMOS INTEGRANTES, SOLO SE ACTUALIZAN PARA EL AÑO 2024. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA EN DONDE SE 

PUBLICAN ESAS ADQUISICIONES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESUS HERNANDEZ JUAREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL RESPONDE QUE 

SE ENCUENTRAN PUBLICADAS EN LA PLATAFORMA COMO SE LO PIDE LA AUDITORIA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 



 

7 de 17 

 

CASO APROBACIÓN PARA LA RENOVACIÓN DE CONTRATO DE PRESTACIÓN DE SERVICIOS CON LA 

EMPRESA DENOMINADA VEOLIA RESIDUOS S.A. DE C.V. PARA LA DISPOSICIÓN FINAL DE RESIDUOS 

SÓLIDOS URBANOS GENERADOS EN EL MUNICIPIO DEL 01 DE ENERO AL 31 DE AGOSTO DEL 2024. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA   QUE HASTA EL MOMENTO SIGUEN SIENDO LAS MISMAS CONDICIONES 

CON LAS QUE SE HAN ESTADO TRABAJANDO Y SI LLEGARÁ A EXISTIR ALGÚN CAMBIO EN EL COSTO LO 

HARÁ SABER A LA ASAMBLEA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA EL DESMANTELAMIENTO DE ESTRUCTURA DE ÁRBOL NAVIDEÑO QUE ESTÁ 

EN LA PLAZA PRINCIPAL DE ZEMPOALA.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA   QUE NO SE HA PODIDO RETIRAR EL ÁRBOL PORQUE ES MUY ARRIESGADO 

PARA EL PERSONAL, SE BUSCÓ UNA GRÚA CON PERSONAL QUE YA VIENE ASEGURADO PARA PODER 

HACER EL RETIRO CON UN COSTO DE $50,000.00 MÁS IVA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO 
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APROBACIÓN PARA EL SUMINISTRO DE MOTOR ELÉCTRICO SUMERGIBLE PARA BOMBA DE REBOMBEO 

EN LA LOCALIDAD DE TEPA EL GRANDE.    

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA   QUE DESDE LA SEMANA PASADA SE DAÑÓ EL MOTOR DE LA BOMBA PARA 

REALIZAR EL REBOMBEO DE SAN GABRIEL AZTECA A TEPA EL GRANDE, SE TIENE QUE REALIZAR LA 

COMPRA DE UNO NUEVO EL CUAL TIENE UN COSTO $34,741.39. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO PRIMERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN 

SU CASO APROBACIÓN PARA LA CELEBRACIÓN DEL TORNEO ESTATAL DE AJEDREZ QUE SE LLEVARA A 

CABO LOS DÍAS 10 Y 11 DE FEBRERO DEL 2024 EN EL SALÓN VICTORIA.    

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA   QUE LA INAUGURACIÓN DEL SALÓN “VICTORIA”, SERÁ EL PRÓXIMO 31 DE 

ENERO, Y QUE SE ACERCÓ EL PROFESOR FABIÁN Y PERSONAS DEL INSTITUTO CEDROS PARA 

INVITARNOS A SER SEDE A NIVEL ESTATAL DEL CONCURSO “ASOCIACIÓN DE AJEDRECISTAS DEL 

ESTADO DE HIDALGO”, CON MÁS DE 300 PARTICIPANTES, ESTÁN SOLICITANDO CIERTOS 

REQUERIMIENTOS LOS CUALES GENERAN UN IMPORTE POR $136,380.00.  

ASÍ MISMO ENVÍA DE MANERA DIGITAL TODA LA INFORMACIÓN RESPECTO AL PUNTO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 
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DÉCIMO SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN 

SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONDONACIÓN DE LOS REGISTROS DE MATRIMONIO QUE SE 

REALIZARAN DE MANERA COLECTIVA EL 14 DE FEBRERO DE 2024.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL SOLICITA SE AUTORICE LA CONDONACIÓN DEL PAGO DE LOS REGISTROS DE 

MATRIMONIO Y HACER LA CAMPAÑA DE DIFUSIÓN DE LOS MISMOS, ESTOS SE LLEVARAN A CABO EL DÍA 

14 DE FEBRERO Y UNA VEZ QUE SE TENGA EL TOTAL DE LAS PAREJAS SE REVISARÍA EL TEMA DE LOS 

GASTOS QUE REQUIERE EL EVENTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA ¿CUÁNTO SE 

CONDONA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE UN APROXIMADO DE $800.00. 

ASÍ MISMO MENCIONA QUE EL OBJETIVO PRINCIPAL DE LOS MATRIMONIOS COLECTIVOS ES EL PODER 

VINCULAR UNA FAMILIA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN 

SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONDONACIÓN DE LAS PLÁTICAS PREMATRIMONIALES IMPARTIDAS 

POR EL DIF MUNICIPAL, A LAS PAREJAS QUE CONTRAERÁN MATRIMONIO EN LAS BODAS COLECTIVAS 

QUE SE LLEVARÁN A CABO EL 14 DE FEBRERO DE 2024.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA   QUE ES PARA PODER DAR LAS PLÁTICAS PREMATRIMONIALES DE 

MANERA GRATUITA A TODAS LAS PAREJAS QUE SE CASEN EN LOS MATRIMONIOS COLECTIVOS. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 
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FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN 

SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN DE HOJAS MEMBRETADAS, HOJAS DE 

PREDIAL Y CATASTRO QUE REQUIEREN LAS ÁREAS DEL MUNICIPIO PARA SU FUNCIONAMIENTO.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL ENVÍA DE MANERA DIGITAL LA INFORMACIÓN DESGLOSADA, SIENDO UN TOTAL DE 

$531,280.00 Y HACE MENCIÓN QUE CON LO ESTABLECIDO EN LAS CANTIDADES ÚNICAMENTE SE PODRÁ 

CUBRIR A LO QUE ES EL MES DE MAYO O JUNIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA ¿PORQUE ES MAS CARA 

LA HOJA DE AVALUÓ CATASTRAL? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE ES OTRO TIPO DE PAPEL CON CIERTOS CRITERIOS DE SEGURIDAD. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO AUTORIZACIÓN PARA EL PAGO 

MENSUAL DE SERVICIO DE VOZ Y DATOS DE LÍNEAS DE PRESIDENCIA MUNICIPAL CON LA EMPRESA 

TELMEX S.A. DE C.V.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA   LA EMPRESA TELMEX COBRA $29,000.00 AL MES POR DAR EL SERVICIO A 

LAS LÍNEAS TELEFÓNICAS ASÍ COMO EL SERVICIO DE INTERNET A LAS OFICINAS DE PRESIDENCIA 
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MUNICIPAL, CASA DE CULTURA, DIF, C2, HORMIGUERO, OFICINAS DE CORREOS, LIMPIAS, INSTANCIA DE 

LA MUJER Y SERVICIOS GENERALES, CON UNA FECHA DE TERMINO AL 31 DE AGOSTO DEL 2024.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN 

SU CASO APROBACIÓN PARA LA RENOVACIÓN DEL CONTRATO DE COMODATO CON EL SISTEMA DIF 

MUNICIPAL DE 2 UNIDADES VEHICULARES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA   QUE SON 2 AUTOMÓVILES, UNO DE ELLOS ES UN TSURU SEDAN, 4 

PUERTAS, AÑO 2014 Y EL OTRO ES UNA NISSAN CHASIS CABINA TM DH VI, AÑO 2014, PARA QUE DE ESTA 

MANERA DIF PUEDA SEGUIR UTILIZANDO LAS UNIDADES. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN 

SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE 9 PAVIMENTACIONES HIDRÁULICAS EN DIVERSAS 

COMUNIDADES DE MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA   SE HAN RECORRIDO CADA UNA DE LAS OBRAS QUE SE ESTAN 
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CONSTRUYENDO CON EL FAIMS, Y EXISTEN ALGUNAS QUE AUN ESTÁN INCOMPLETAS, LAS CUALES 

SON: 

• CALLE JUÁREZ, EL CERRITO PARA TERMINAR LA OBRA SE NECESITAN $261,077.60. 

• CALLE GIRASOL, NUEVA ESPERANZA, SE NECESITAN $300,817.00.  

• CALLE CEDRO LIMÓN, GUADALUPE SANTA RITA, SE NECESITAN $288,699.45. 

• CALLE DE LA CRUZ, SAN JUAN TEPEMAZALCO, SE NECESITAN $297,045.00.  

• CAMINO A SAN RAFAEL, SAN GABRIEL AZTECA, SE NECESITAN $521,295.00. 

• CALLE BENITO JUÁREZ, TEPOZOYUCAN, SE NECESITAN $467,682.00.  

• CALLE AMPLIACIÓN PAMPLONA Y CALLE BILBAO, SAN ANTONIO OXTOYUCAN, SE NECESITAN $442,635.00.  

• CALLE CHICHENITZA, SANTIAGO TEPEYAHUALCO, SE NECESITAN $840,558.00.  

• AV. REVOLUCIÓN, SANTA MARÍA TECAJETE SE NECESITAN $1,056,850.00.  

TODAS ELLAS A COSTO DIRECTO, SIENDO UN TOTAL DE $4,476,659.05 PARA CONCLUIR CON CADA UNO 

DE LOS COMPROMISOS QUE SE TIENE, EL RECURSO SERÁ DE REPO 2024.  

ASÍ MISMO ENVÍA LA INFORMACIÓN COMPLETA DE CADA UNA DE LAS OBRAS DE MANERA DIGITAL A 

LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN 

SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONTRATACIÓN DE COLOCACIÓN DE BOLLAS EN LA AVENIDA VICTORIA 

EN LA ZONA DE FRACCIONAMIENTOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA   QUE LA COLOCACIÓN COMPLETA DE LAS BOLLAS EN TODA LA LÍNEA 

VICTORIA AMBOS LADOS TIENE UN COSTO TOTAL $ 63,000.00, LAS CUALES HAN SIDO SOLICITADAS POR 

LOS VECINOS DE FRACCIONAMIENTOS, VECINOS DE ESTA AVENIDA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 
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FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN 

SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DENOMINADO “MUSEO BICENTENARIO DE ZEMPOALA”.  

LOS INTEGRANTES DE LA DIRECCIÓN DE OBRAS PUBLICAS SE PRESENTAN ANTE LA ASAMBLEA 

MUNICIPAL DANDO A CONOCER LOS RESULTADOS QUE SE OBTUVIERON DEL ESTUDIO DE SUELO QUE 

FUE REALIZADO EN EL LUGAR DONDE SE CONSTRUIRA EL MUSEO, ASÍ COMO TAMBIÉN PRESENTAN EL 

PROYECTO COMPLETO, SE REALIZAN COMENTA  RIOS, OBSERVACIONES Y EXPONEN SUS DUDAS CADA 

UNO DE LOS INTEGRANTES HACIENDO MENCIÓN LOS INGENIEROS QUE SERÁN TOMADOS EN CUENTA 

PARA MEJORAR EL PROYECTO EL CUAL SE PRESENTARA POSTERIORMENTE EN MESA DE TRABAJO. 

VIGÉSIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE PLACA CONMEMORATIVA PARA LA INAUGURACIÓN DEL 

SALÓN VICTORIA.   

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS EN 

EL MUNICIPIO, EXPONE EL TEMA DE LA PLACA CONMEMORATIVA PARA EL SALÓN VICTORIA, SERA 

ELABORADA CON MATERIAL DE FIERRO COLADO, MEDIDAS DE 80 CENTÍMETRO POR 1.20 METROS, CON 

LOS NOMBRES DEL PRESIDENTE, TODOS LOS REGIDORES Y SINDICO. CON UN COSTO DE $50,000.00 YA 

COLOCADA E INSTALADA, CON LOS LOGOS DEL MUNICIPIO Y EL DEL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DE LA REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS SUGIERE QUE SE REALICE LA PLACA CON 

MATERIAL DE BRONCE. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 
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VIGÉSIMO PRIMERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN 

Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE CUADROS CON PAISAJES TURÍSTICOS DEL 

MUNICIPIO DE ZEMPOALA PARA COLOCARLOS EN EL SALÓN VICTORIA.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA   QUE YA SE ESTÁ POR TERMINAR EL SALÓN “VICTORIA”, EL CUAL ESTA 

QUEDANDO MUY BIEN, PERO TAMBIÉN ES IMPORTANTE DARLE VIDA ADENTRO, SE PRETENDE COLOCAR 

9 CUADROS CON MEDIDAS DE 3 METROS POR 1.50, ELABORADOS CON TELA CANVAS CON FOTOS 

REPRESENTATIVAS DE TODO EL MUNICIPIO, CON BASTIDOR E INSTALADOS A 5 METROS DE ALTO, ASÍ 

COMO TAMBIÉN HACER 5 LOGOTIPOS CORPÓREOS PARA EL INTERIOR DEL SALÓN ELABORADOS EN 

ALUMINIO ORO INSTALADOS A 6 METROS DE ALTO, LOS LOGOTIPOS ES UNO PARA EL SALÓN, UNO DE 

LA ADMINISTRACIÓN, PUEBLO MÁGICO, PUEBLO CON SABOR Y EL LOGOTIPO DE ZEMPOALA MÁGICO, 

ASÍ MISMO 6 PLACAS SEÑALÉTICAS ELABORADAS EN ALUMINIO DORADO PARA LOS ESPACIOS DE 

BAÑOS HOMBRES Y MUJERES, COCINA, SALA DE JUNTAS, VESTIDORES, ELABORACIÓN DE 

CHAPERONES PARA LOS BAÑOS DE HOMBRES Y MUJERES, DE IGUAL MANERA PARA LA COCINA 

MOSTRANDO PLATILLOS TÍPICOS DEL MUNICIPIO Y 90 LOGOTIPOS EN VENTANAS.  

SE ENVÍA LA INFORMACIÓN COMPLETA DE MANERA DIGITAL, ASÍ COMO TAMBIÉN LOS COSTOS. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

VIGÉSIMO SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN 

Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE LETRAS CON EL NOMBRE DE “SALÓN VICTORIA” 

QUE SERÁN COLOCADAS EN EL SALÓN VICTORIA.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL ENVÍA DE MANERA DIGITAL A LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA EL DISEÑO Y 

COSTO DE LAS LETRAS.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 
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FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

VIGÉSIMO TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO LA ENTREGA VIA DIGITAL DE 

LAS CONDICIONES GENERALES DE TRABAJO DEL SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES AL SERVICIO 

DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA   QUE ES NECESARIO SE ANALICEN DETALLADAMENTE PARA QUE 

POSTERIORMENTE SE PUEDAN VOTAR.  

VIGÉSIMO CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN 

SU CASO AUTORIZACIÓN PARA LA REHABILITACIÓN DEL DRENAJE SANITARIO EN SANTA MARÍA 

TECAJETE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA ES UN TEMA QUE GENERA UNA PROBLEMÁTICA EN LA COMUNIDAD DE 

SANTA MARÍA YA QUE SE PUEDEN CONTAMINAR LOS MANANTIALES, SIENDO 35 METROS LINEALES DE 

DRENAJE CON LOS POSOS DE RECONSTRUCCIÓN , ASI COMO DIVERSOS TRABAJOS, EL TOTAL SON 

$52,500.00. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

VIGÉSIMO QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN 

SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y COLOCACIÓN DE CORTINAS EN EL SALÓN VICTORIA.   
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA   SE HAN ESTADO REVISANDO VARIAS PROPUESTAS PARA EL TEMA DE LA 

ACÚSTICA DEL SALON, EN EL CUAL SE ENCONTRÓ COMO MEJOR OPCIÓN LA COLOCACIÓN DE TELAS 

COLOR BEIGE LO QUE DARÁ UNA ELEGANCIA AL SALÓN, SON LAVABLES Y SE CUMPLE EL OBJETIVO DE 

AYUDAR CON LA ACÚSTICA, TIENEN UN COSTO DE $350,000.00 MÁS IVA YA INCLUYE LA COLOCACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES SUGIERE QUE SE BUSQUE UNA 

MEJOR OPCIÓN PARA EL TEMA BUSCANDO UNA MEJOR ELEGANCIA Y QUE NO SEA TAN PELIGROSO YA 

QUE PUEDE OCASIONAR INCENDIOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO MENCIONA NO ESTAR DE 

ACUERDO PORQUE LA TELA NO ES LA ADECUADA PARA LOS SALONES Y POR OTRA PARTE SE ENSUCIAN 

DEMASIADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ES UNA TELA LAVABLE CON UNA DURACIÓN DE 4 O 5 AÑOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES MENCIONA QUE LAS TELAS SE 

PUEDEN FABRICAR ANTI FLAMA SIENDO UNA NORMATIVIDAD A NIVEL INTERNACIONAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA QUE SE REVISE EL 

CABLEADO PARA QUE NO PRESENTE NINGÚN ACCIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL ENVÍA DE MANERA DIGITAL UN VIDEO DE COMO SERIA EL TEMA DE LAS TELAS. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, ABSTENCIÓN PORQUE CONSIDERA QUE SE DEBE BUSCAR 

OTRA OPCIÓN MÁS ELEGANTE Y PORQUE GENERA RIEGOS, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR 

PERO CON LAS CONDICIONES DE QUE LA TELA NO SEA FLAMABLE Y QUE SE REVICE EL CABLEADO, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 11 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 2 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

ASUNTOS GENERALES. 

VIGÉSIMO SEXTO.- NINGÚN INTEGRANTE DE LA ASAMBLEA COMENTA   ALGÚN ASUNTO GENERAL. 
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CLAUSURA DE LA SESIÓN 

VIGÉSIMO SÉPTIMO: USO DE LA VOZ DEL PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL C. 
REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE 
ESTA SEPTUAGÉSIMO SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 21:04 HRS. DEL DÍA QUINCE DE ENERO 
DEL AÑO 2024. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 

 
 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                       PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                           SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
  
    LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE                                   ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ 
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.     PRESIDENTE DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA 
 
 MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS                              JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA  
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        OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA                                         NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
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                  REGIDOR                                                                                      REGIDOR           
  
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
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     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                              

 

 


